
開 催 日 時

自治協議会名 三田地区住民自治協議会

開 催 場 所 三田地区市民センター

松村頼清

桃井隆子

中井洸一

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２４年 １月２４日

　　　平成２３年度議会報告会５班

　　　　　　　代表者　　本城　善昭　　　　

○地域の意見を市の政策にしっかり反映すべきだ。

　→高砂川の整備　⇒住宅建設でクレーン車が通って道路が陥没した。

　（理由）①現在、在校生が99名いる。

　　　　　②複式学級の可能性は低い。

　　　　　③地域には集合住宅も建っている。

○ＪＲ伊賀上野駅前の開発を政策として行うべきだ。

　（理由）地域に若い世帯が住まわなくなってしまうため。

○議員定数は24名でいい。

○農地の整備ができていない地域の農業政策をどうするのか。

　→三田は市街地に規定されている。

報 告 者

○小学校の統廃合について、三田地域は三田小学校を単独で残していきたい。
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○上野総合市民病院の診療体制を充実すべきだ。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２４年１月２０日（金） １８時００分 ～ ２０時００分

本城善昭、中井洸一、松村頼清、桃井隆子

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等

　→台風12号で農道が決壊した。

司 会 者

記 録 者

○三田保育園についても残してほしい。


